

満開の桜に囲まれて 第48回 入学式



4月9日（金）第48回入学式が挙行されました。
機械科、電気電子科、情報システム科 5クラス 200名の新たな田工生を迎えました。

式辞では、堀校長から新入生に「目標を持って高校生活に取り組んでほしい」「よき友人を作れ」という2つのメッセージが送られ、入学生を代表して、機械科1Aの増田翔太君が宣誓を行いました。

育友会、同窓会の皆さんからも祝辞をいただき、保護者の皆さんが見守る中、新入生は新たな一歩を踏み出しました。

先輩の皆さん、新入生をあたたく迎え、親切に教えてあげてください。



カヌー部

3月末に開催された日本代表選手選考会において、S3A谷昂希君がK1で優勝、E3B湯口拓美君と共にK2で2位に入賞しました。

2人はジュニア日本代表として、5月にスロバキアで開催される国際大会に出場します。



クラブ活動報告

弓道部

4月10日に実施された「県高等学校弓道遠的大会」において、団体戦は2位。個人戦では、M3Aの榎本友輝君が優勝に輝きました。



陸上部

M2Aの出羽賢太郎君が4月18日に実施された「全日本競歩輪島大会」の男子ジュニア10kmの部で第6位に入賞しました。

今後の活躍を期待します！

春風に乗って

姉妹校

彰化高級工業職業学校 来校

4月16日（金）平成十七年に本校と姉妹校提携を結んでいる台湾国立彰化大学附属高級工業職業学校の黄栄文校長を団長に生徒十八名、教職員、育友会、同窓会関係者十五名が本校を訪れました。冷たい小雨が降る中で迎えたが、生徒、職員全員で迎え、歓迎式典、生徒発表会、交流会及び校内見学を行いました。彰化工業学校は、琵琶演奏、舞踊を披露し、田辺工業高校は剣道、弓道、体操部が活動の一端を披露しました。茶話会では、来校生徒と案内役の田工生徒が交流を深めました。黄校長先生は「生徒同士の友好が深まり、たいへん有意義であった」と感想を述べられました。

